

心豊かな明日の担い手を育てる。



中学校のコンピューター教室



西の郷ロードレース大会



蔚県第一中学校(中国)生徒の来村

物から心の豊かさへ

現代の青少年は経済的には恵まれ、物質的な豊かさは享受しています。しかし、友人関係の乏しさや自然体験、生活体験、社会体験といった直接体験の乏しさは、ますます拡大する傾向にあると判断せざるをえません。現代の青少年がかかえるこのような問題に対応するため、今後導入される学校週5日制も視野に入れながら、学校外活動の拡充を図るために、多様な学習機会の提供や社会参加活動の促進、青少年団体の指導育成など、青少年教育の充実に取り組まなければなりません。

また、ますます進展する情報化、国際化が進展する社会において、豊かな「むらづくり」推進や、村民の生活水準向上のための交流事業は、今後より大きく推進していくことが求められています。近年、中国天津市薊県との国際交流をはじめ首都圏や阿武隈川下流地域との交流も図られており、これらを基盤により幅の広い村の活性化、文化活動につながる交流を推進してまいります。



農林水産省家畜改良センターの海外研修生が
剣道教室を視察



西郷村立熊倉小学校

